

REMISE DES MÉDAILLES POUR LES SERVICES DE PROTECTION DE LA SASKATCHEWAN À MOOSE JAW

Diffusion: mardi 8 décembre 2015

Aujourd'hui, à Moose Jaw, la secrétaire provinciale, madame Nadine Wilson, s'est jointe à la lieutenante-gouverneure, madame Vaughn Solomon Schofield, afin de remettre la Médaille pour les services de protection de la Saskatchewan aux nouveaux récipiendaires de la « Ville amie » et de sa région.

« C'est pour moi un grand privilège de reconnaître la contribution exceptionnelle de gens aussi remarquables qui ne ménagent aucun effort pour assurer la sécurité de nos citoyens et nos collectivités », a déclaré M^{me} Wilson. « Je salue votre travail qui témoigne de votre dévouement envers la fonction publique de notre belle et grande province. »

Depuis sa création en 2003, la médaille a été présentée à des pompiers, des policiers, des travailleurs des services correctionnels, des membres des Forces canadiennes et de la GRC, des agents de conservation, des shérifs adjoints, des membres de l'Agence des services frontaliers du Canada et des répondants médicaux d'urgence.

La médaille souligne le mérite des personnes qui, à titre de bénévoles ou d'employés à temps plein, comptent au moins 25 ans de services exemplaires dans la protection des Saskatchewanais ou de leurs biens.

La médaille, de forme circulaire, est surmontée de la couronne de Saint-Édouard. Elle porte un écu sur lequel un lion se superpose à un lys rouge orangé stylisé, et la devise latine *Qui civitatem tuentur* « Qui protège les citoyens ». Elle est suspendue à un ruban vert à deux fines rayures dorées, les couleurs provinciales.

Pour de plus amples renseignements, consultez le site www.saskatchewan.ca/honoursawards et cliquez sur le lien vers la Médaille pour les services de protection de la Saskatchewan.

-30-

Renseignements:

Dan Palmer Affaires intergouvernementales Regina Téléphone : 306-787-2155

Courriel: dan.palmer@gov.sk.ca